



Zürcher Kantonaler Nachwuchswettkampf vom 1.4.2017

Am vergangenen Wochenende fand in Seuzach der Zürcher Kantonale Nachwuchswettkampf statt.

Vom RLZ Zürich waren die jüngsten Gymnastinnen Einzel und mit der neu formatierten Gruppe G1 Regional am Start.

In der Kategorie P1 erreichten zwei Mädchen aus unserem Leistungszentrum Podestplätze. Anjelina Blank und Eva-Maria Zuliani zeigten je eine sauber geturnte Kür ohne Handgerät und belegten die hervorragenden Ränge 1 und 3.

Jasmin Rieser, Desirée und Saphira Fernandez sowie Lily Agah platzierten sich im guten Mittelfeld.

Lou Kreuter durfte sich in der Kategorie P2 National über den 6. Schlussrang freuen. Die Gruppe G1 Regional musste sich gegen eine starke Konkurrenz behaupten. Die Mädchen erfreuten die zahlreichen Zuschauer mit ihrer niedlichen Kür. Leider reichte es nicht für die vorderen Ränge.

Alle unsere Mädchen haben eine gute Leistung gezeigt. Bravo, macht weiter so!

Moni Hacker/2.4.2017

